

どげんなっとうと？



答弁中の中嶋町長

旅石地区のポケットパークの現況は

活用を呼びかける

問

西地区に憩いの空間が完成しました。

ポケットパークは、地域の方々の散歩や、遊具を利用した健康増進、木々を見ながら四季を感じる憩いの空間、そして通勤・通学の安全な歩行空間の確保を目的として作られました。

開園後4カ月ほど経ちましたが、現況はどうでしょうか。

お尋ねします。

答 安河内都市整備課長

利用状況については、利用者数のカウントを取っていないため、正確な利用者数は把握していませんが、道路脇のスペースを活用した小公園であるため、常に利用者がいる状況ではありません。

健康遊具や樹木については、状況を見ながら利用者のご意見・ご要望に応えて増やしていくことを想定していましたが、窮屈にならないよう、密には配置していません。ご要望等があれば逐次設置を検討していきます。



原野 敏彦 議員

より多くの方々に利用していただける環境を整えることが大事と考え

ています。

今後は、学校やコミュニティを通じて活用を呼びかけ、地域の方々の憩いの場として快適に利用していただけるよう努力します。



憩いの空間ポケットパーク



ぼた山は地域振興の突破口

誘致が最大の願い

問

須恵町の特長、自慢は何ですかと尋ねられると、住民が自ら主導し実践する生涯学習共生の町づくりですと応えます。

地域に根づいた特性、人と人が語り合い、学び合い、協働していく姿が町を動かし、活力を育んでいます。

そこで今回の、ぼた山跡地にソフトバンクホークスのフ

チーム球場施設等を誘致する計画は、突然湧いて来た地域振興の突破口であり、千載一遇のチャンスだと思っ

ています。如何なる難関を乗り越えてチャレンジしてほしいものです。

答 吉松まちづくり課長

誘致にあたっての問題点は、用地が3町にまたがっており、3町のコンセンサ

スが図れないこと、また、それぞれ思惑があるのか、なかなか意見が合

いません。ぼた山の形状を残したままとな

っているため、造成費用や工期の問題もあ

ります。設計コンサルタントが積算した見積額は、12億

円です。このぼた山にソフトバンクが来ることが最大の願いです



志免須恵線から見たぼた山

が、たとえそれが失敗しても、50年間塩漬けの土地が福岡都市圏や福岡県内に知れ渡ることで、企業誘致の次のステップ、二の矢三の矢としていける、これはチャンスであると捉えています。